



Sara Isabel Tortosa

Asociada del área Legal Media y Entertainment de Elzaburu

Ayudas a la innovación asociada a tecnologías para el metaverso y la web3 dentro del sector audiovisual

La Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, en el marco del *Plan de Impulso al Sector Audiovisual (Spain Audiovisual Hub)*, ha publicado la convocatoria de **ayudas para proyectos de desarrollo experimental e innovación de procesos a través de tecnologías asociadas al Metaverso y Web 3, por un importe total de 3,8 millones de euros.**

La convocatoria, junto con las bases reguladoras de las ayudas (en adelante, “**BBRR**”), se ha publicado en la [*Orden ETD/653/2022, de 6 de julio, por la que se establecen las bases reguladoras para la concesión de ayudas por la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales y se convoca la concesión de ayudas para proyectos de desarrollo experimental e innovación de procesos a través de tecnologías asociadas al Metaverso y Web 3.*](#)

Se trata de ayudas financiadas por el propio Ministerio, con cargo a los Presupuestos Generales del Estado, y no con fondos europeos, y están sujetas a las previsiones normativas qu

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |